

Uno de los temas más abordados en la reciente Cuenta Pública presidencial

Deuda histórica: se estima 570 jubilados beneficiados

● La cifra es estimativa a la realidad local en Magallanes, aunque se espera que 15.200 profesores sean los primeros en recibir el primer pago.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Uno de los temas abordados con mayor energía por el Presidente Gabriel

Boric en su discurso presidencial fueron los avances en materia educativa, donde se espera que el Congreso apruebe el proyecto de ley que modernice el financiamiento de la educación superior y que elimina el Crédito con Aval del Estado (CAE).

En ese sentido, el secretario regional de esta cartera, Valentín Aguilera, hizo su propio balance ministerial a nueve meses del término del Gobierno, afirmando que en el reciente mensaje presidencial se “recorrió toda la trayectoria historia educativa. Habló de los niveles de educación parvularia, la ley de modernización de la educación parvularia que en este caso entrega mayores condiciones de calidad y de acceso en este nivel educativo. También habla de todo el trabajo que se ha hecho en materia de reactivación educativa, en la cual se ha podido recuperar la asistencia. También se han reincorporado en todo

el país más de 17.000 niños y jóvenes que estaban fuera del sistema escolar y también se han mejorado los indicadores de las pruebas Simce”.

Deuda histórica

Uno de los compromisos cumplidos por el actual Gobierno es saldar la deuda por cotizaciones previsionales a los profesores jubilados por el proceso de municipalización de la educación pública, y se espera que en octubre lo reciban los primeros 15 mil beneficiados.

Al respecto, la autoridad explicó que, en Magallanes “tenemos una nómina preliminar, pero que involucra a todos los grupos etarios, que es de cerca de 570 docentes. Nosotros en septiembre vamos a conocer cuál es la nómina definitiva para el caso de la región”.

Asimismo, dijo que se encuentran conversando con el Colegio de Profesores y, por supuesto, con la agrupación de profesores y profesoras jubiladas que trabaja en el mismo gremio”.

SLEP Magallanes

Antes que asumiera el Gobierno, estaba en



CEDIDA

El 15 de junio se determinará quiénes serán parte del primer grupo de pago de esta propuesta alcanzada por el Gobierno.

discusión la implementación del servicio educativo. En ese sentido, Aguilera hizo un positivo balance del mismo: “Nosotros conocimos importantes dificultades en el último periodo de administración municipal de la educación y, por lo tanto, la implementación del servicio local entrega también condiciones necesarias primero para cumplir con algo que no se estaba cumpliendo y con el pago de las remuneraciones y también tiene una agenda de desarrollo en materia educativa, en materia de infraestructura y también en materia pedagógica, que es algo muy importante para todo el sector de educación.

“

Tenemos una nómina preliminar, pero que involucra a todos los grupos etarios que es cerca de 570 docentes. Nosotros en septiembre vamos a conocer cuál es la nómina definitiva para el caso de la región”

Valentín Aguilera, seremi de Educación.

